

Muhammadiyah Karanganyar Luncurkan Mobil Rescue Dan Pelatikan Tiga Cabang MDMC Bersamaan.

Minggu, 15-04-2018



KARANGANYAR –Target Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar untuk memiliki kepengurusan relawan Muhammadiyah Disaster Management Centre (MDMC) atau Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB) dimasing-masing Kecamatan se-Kabupaten Karanganyar akan segera terwujud. Setelah beberapa Kecamatan telah terbentuk menyusul tiga kepengurusan cabang hari ini, Sabtu (15/04) dilantik secara bersamaan sekaligus diluncurkan mobil Rescue MDMC PDM Karanganyar sebagai penunjang operasional.

Pelantikan tiga kepengurusan cabang relawan MDMC/LPB dilakukan secara langsung oleh Ketua PDM Kabupaten Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.Si., dalam sebuah forum Rapat Koordinasi Triwulan (Rakor Triwulan) putaran ke-5 periode Muktamar 47 tahun 2018 PDM Karanganyar bertempat di kompleks pendidikan Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kecamatan Jatiyoso.

Prosesi pelantikan kepengurusan MDMC/LPB diawali dengan pembacaan surat keputusan PDM Kabupaten Karanganyar nomor : 24, 25 dan 26 masing-masing untuk kepengurusan relawan MDMC/LPB Kecamatan Jatiyoso, kepengurusan relawan MDMC/LPB Kecamatan Kerjo dan kepengurusan relawan MDMC/LP Kecamatan Colomadu tertanggal efektif 15 April 2018. Dari lampiran surat keputusan masing-masing kepengurusan secara berurutan dikoordinatori oleh Sularto, Aditya Tri Wahyudi dan Sofingi.

Sebelum melantik dan mengambil sumpah ketua PDM Karanganyar Muh. Samsuri meminta kesanggupan seluruh personalia relawan MDMC/LPB terkait komitmen dalam berdakwah amar ma'ruf nahy munkar melalui lembaga relawan. "Sebelum saya lantik dan kukuhkan, apakah saudara semua sanggup mengembangkan dakwah Muhammadiyah dalam bentuk amar ma'ruf nahy munkar dan mewujudkan masyarakat islam yang sebenar-benarnya berdasarkan Al Qur'an dan Hadist melalui lembaga penanggulangan bencana Muhammdiyah?" tanya Muh. Samsuri yang disambut dengan kata sanggup secara serempak oleh relawan.

Selesai pelantikan dilanjutkan dengan peluncuran mobil Rescue sebagai sarana operasional penunjang pelaksanaan kegiatan MDMC/LPB PDM Karanganyar yang ditandai dengan penyerahkan kunci mobil Rescue oleh ketua PDM. Didampingi ketua Lazismu PDM Karanganyar Munfarid, M.Ag., ketua PDM menyerahkan kunci mobil Rescue kepada Sekretaris MDMC/LPB PDM Karanganyar Drs. Ngadiman dilanjutkan pemotongan pita.

Dalam pesan sambutannya Muh. Samsuri meminta kepada relawan untuk focus dan secara ikhlas dan cekatan dalam memberikan bantuan penanganan bencana. "Orang yang sedang mendapat bencana apabila tidak segera diberikan pertolongan dan pendampingan yang benar bisa terjerumus ke hal-hal yang musrik dan teraggu akidahnya. Oleh karena itu saya minta para relawan Muhammadiyah cepat dan tanggap terhadap bencana yang terjadi" tegas Muh. Samsuri.

Muh. Samsuri juga meminta khususnya MDMC cabang Jatiyoso untuk segera merintis kegiatan kajian rutin ahad pagi yang bertempat di komplek pendidikan Muhammadiyah Cabang Jtiyoso.

Sementara itu sekretaris MDMC/LPB PDM Karanganyar Drs. Ngadiman yang ditemui di lokasi rakor triwulan menyampaikan jika pada pengukuhan relawan kali ini ada 51 personalia yang menjadi kekuatan tambahan bagi MDMC di Kabupaten Karanganyar. "Ada tambahan 51 orang, masing-masing Kerjo 14 orang, Colomadu 20 orang dan Jatiyoso 17 orang. Tambahan ini memperkuat LPB daerah dan cabang yang sudah lebih dulu ada seperti cabang Tawangmangu, Jenawi, Jumapolo dan lainnya" pungkas Ngadiman (*MPI PDM Kra – JOe*).